
Auf Nachfrage von Herrn Krause zu der Aufnahmekapazität der Gemeinde Eitorf bei Asylbewerbern, teilt 
Frau Schneider mit, dass die Unterkünfte gut belegt sind und die Unterbringung aufgrund der Fluktuation 
noch nicht als dramatisch bezeichnet werden kann. 
 
Herr Dr. Arhelger vermisst den Vertreter des KJP, der von Frau Schneider entschuldigt wird, weil die 
heutige Sitzung des Fachausschusses doch sehr seniorenlastig sei. 
 
 


